



E. CARRASCAL

Gala y la USAL firman un convenio para 'Convivir en el Arte'

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el presidente de la Fundación Antonio Gala para Jóvenes Creadores, Antonio Gala, suscribieron ayer un convenio de colaboración entre ambas instituciones para dinamizar la actividad artística entre los jóvenes

de la zona transfronteriza de España y Portugal, a través de la creación de una «comunidad cultural». Según Antonio Gala, la firma del convenio de colaboración significa la puesta en marcha del proyecto 'Convivir en el Arte', una iniciativa financiada con fondos europeos Feder.